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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 018-2015 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, 
Carolina Mendoza, Gicela Álvarez, Julio Galicia, Abel Romero, Yamilet Segovia, 
Lulú Silva, José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, Asia López, Adelina 
Colmenarez, José Luis Rodríguez, José Achue, Maria Eugenia Giraldo, Beatriz 
Marcano de Leal, Luis  Rivera y Br. Khristoffer Guevara. 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa Gómez, da 
lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
Informa que se comunicó con el Vicerrector Administrativo,  Edgar Alvarado sobre las 
primas y le informó que están haciendo una nomina especial para pagarlo a final de 
mayo. 
En el CNU virtual, que se está realizando, está incluido entre varios puntos lo  
relacionado con la situación de cambio de nombre del decanato.  
Recuerda, e invita a: la Presentación de la Revista Digital Ágora de Heterodoxia, por 
la doctora, Beatriz Carvajal, el próximo martes a las 10 am en la sala de conferencia 
de Posgrado. . 
Las inscripciones en el Doctorado en Ciencias Administrativas y Gerenciales 
doctorado son del 25 de mayo al  15 de junio para iniciar actividades en septiembre. 
En la UCLA procesando 2.600 solicitudes de estudiantes que se quieren ir al exterior 
y 400 son del DAC. 
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4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
Directora del Programa de Economía: Expone que  piensan realizar un café 
filosófico esta tarde en el estacionamiento en la cancha en el marco de las 
jornadas de protesta. 
Con respecto con la solicitud de que  la carrera de  Economía se imparta en la   
mañana y noche, analizaron informe de la comisión de horario y le dieron 
respuesta a fin de medir esta  propuesta  para su presentación en un  próximo 
consejo. 
Director de Programas de Contaduria: Se está  planificando realizar  en el mes 
de  junio una feria de empleo en el edificio de aulas, en el aula 004 el 28 y 29, y 
30, las empresas requieren acceso a usar sus equipos de computación y  de 
videos, la idea es hacerlo todos los semestre.  
Directores de Programa de Administración: Con respecto a las asambleas los 
profesores están muy angustiados con respecto a las clases y evaluaciones. Los 
alumnos igualmente están a la expectativa, no es nada fácil la situación. 
Considera que  la mejor manera de manejar la situación es  tratarlo con mano 
suave. Por otra parte le llama a reflexión  que algunos profesores tienen el 90 % 
adelantado y van terminando.  
Coordinador de extensión: Informa sobre la posibilidad de  repetir los talleres, 
con nuevos controles y que el profesor no tiene la necesidad de abandonar ni salir 
de la estructura de docencia, investigación, fomento y extensión, se van a repetir 
para los que no pudieron realizarlo.    

5. Informe Comisión Delegada Nº 017-2015 de fecha 19-05-2015. 
 
DECISION: Aprobada. 

6. Consideración y decisión del informe sobre el instructivo para el Control de 

Asistencia de alumnos, presentado por la comisión designada para tal fin. 

 

 
DECISIÓN: Aprobado el instructivo y aplicar el control de asistencia para el 

próximo semestre.  

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú Silva 

Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a: Solicitud de 

Apertura del Concurso de Oposición para un Instructor Tiempo Convencional 

7 h/sem y un Instructor Tiempo Completo, de la asignatura Estadística I. Para 

los programas de Administración y Economía. 

 

Jurado Principal: Iván Vásquez, Maritza Delgado y Luis Rodríguez. 

Jurado Suplente: Edwin Salazar, Rafael Barrios y Giovanna Betti. 
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DECISIÓN: Aprobado el perfil el jurado propuesto. 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. José 

Contreras Jefe del Departamento de Economía del DAC., referida a: Solicitud de 

Apertura del Concurso de Oposición para un Instructor Medio Tiempo 17.5 

h/sem, de la asignatura Finanzas Públicas. 

 
     Jurado Principal: Magdalena Fontana,  Maribel Alvarado y Miguel Correa. 

     Jurado Suplente: Juan J. Pérez,  Marielena Herrera y Carolina Mendoza. 

 

 

DECISIÓN: Aprobado el perfil y jurado propuesto 

9. Varios. 
Abel Romero: Quiere dejar constancia de ciertos problemas de tipo 
administrativo entre decanato y vicerrectorado, se están violentando, a título 
personal, la recepción de contratos, cuando ésta es función de DPDI, hay 
profesores contratados desde el mes de febrero y no les han recibido el 
contrato. 
Las correspondencias se extravían de una unidad a otra, ejemplo de una 
profesora que aun cuando firmó el contrato y no le han cancelado el ticket 
alimentación. Fue personalmente a vicerrectorado administrativo y los 
memorándums estaban recibidos y enviados un total de  8 pero procesaron 
solo 7 de ellos. Considera que hay problemas administrativos con el DAC.   
Iván Guevara: Informa que  las Jornadas de Contabilidad PAL fueron 
suspendidas por falta de divulgación y hay pocos inscritos. Considera que 
estas jornadas son un patrimonio de la UCLA, propone retomarlas pero para 
ser coordinadas  por parte del Departamento de Contabilidad y el Director.   

     Lulú Silva: Le preocupa si la escolaridad es hasta el 19 de junio, haya 
profesores que ya culminaron escolaridad y esperan fecha para realizar 
evaluaciones, no obstante las suspensiones de actividades habidas 
recientemente.           

     Carolina Mendoza: Considera que si es cierto que hay profesores quienes 
terminaron la escolaridad, que cada Jefe   de Departamento debe revisar y 
hacer una  consulta en sus departamentos y revisar  el porqué.  

    Opina que si no se realizan la Jornadas PAL, en este momento, ya que las 
pospusieron para  junio, del 24 al 26,  propone retomarlas desde la 
universidad y presentar inmediatamente  un comité organizador.  

     Con respectos a las contrataciones, debido a que  los administrativos están  
en conflicto lo más seguro es que estos trámites se atrasen, por lo tanto sería  
válido enviar una lista con los posibles contratados.  

   Judith Hernández: Solicita reunirse con los jefes de departamento. Es 
necesario aclarar el procedimiento de los contratos, por los retardos en los 
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pagos de los contratados a ninguno les han pagado. El sistema SISTA no 

funciona considera que ha creado demasiado tiempo y problemas, los  
Directores de Programa no son operativos ellos son nivel estratégico. El 
vicerrector cometió un grave error con el actual procedimiento SISTA que se 
inició mal. Los directores no pueden solicitar disponibilidad presupuestaria, el 
cuentadante es el Decano. Requiere que todos los jefes de departamento se 
reúnan y produzcan  un documento 

 
 
 
 

 


